



**BOTSCHAFT IN DER
BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND**

Die Botschafterin

Energieagentur Mittelrhein GbR
Geschäftsführer
Dipl. Ing. FH
Dietmar Rieth
Eduard-Verhülsdonk-Straße 33
56564 Neuwied

Ref.: 932/06.05.02(C)VI1a
NC/BS

Sehr geehrter Herr Rieth,

hiermit möchte ich Ihnen ein Schreiben des „Rwanda Development Board“ zukommen lassen in dem die Behörde ihre Unterstützung für Ihre Aktivitäten das Interesse potenzieller Investoren für Ruanda zu wecken ausdrückt.

Ich bin davon überzeugt, dass Sie nun als offiziell anerkannter „Rwanda Investment Promoter“ Ihre Initiativen mit bestmöglichem Erfolg weiterverfolgen können.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Christine Nkulikiyinka'.

NKULIKIYINKA Christine



Kigali: 11th June 2015

Ref: RDB/03/53/17/2015

Mr. Dietmar Rieth
Energieagentur Mittelrhein GbR
Eduard Verhülsdonk Straße 33
56564 Neuwied
Email: dietmar.rieth@eam-web.de

Dear Mr. Dietmar,

SUBJECT: LETTER OF SUPPORT

The Embassy of Rwanda in Germany informed us about your engagement during the past years and the efforts you undertook to foster business relations between partners in Rhineland-Palatinate and Rwanda in particular in the energy sector.

We welcome, encourage and support your voluntary engagement fully free of charge to raise interest of potential investors in doing business in Rwanda.

Please continue to pursue these endeavors in close cooperation with the Embassy of the Republic of Rwanda in the Federal Republic of Germany.

The RDB and our Embassy in Berlin will support further steps towards concrete investments in Rwanda in line with national laws and regulations as well as in collaboration with the competent Rwandan institutions.

Thank you and we look forward to your continuous cooperation.

Sincerely,


Clare Akamanzi

Chief Operating Officer



REPUBLIK RUANDA



BOTSCHAFT IN DER BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

Ref.: 928/06.05.02(C)VI1a
NC/BS

Kigali, 11. Juni 2015

Übersetzung durch die Botschaft:

Ref: RDB/03/53/10/2015

„Letter of Support“ geschrieben vom Rwanda Development Board – Kigali und adressiert an Herrn Dietmar Rieth

Sehr geehrter Herr Rieth,

die ruandische Botschaft in Deutschland informierte uns über Ihr Engagement in den letzten Jahren und über Ihre Bemühungen Geschäftsbeziehungen zwischen Partnern in Rheinland-Pfalz und Ruanda besonders im Energiesektor zu etablieren.

Wir begrüßen und unterstützen Ihr freiwilliges Engagement das Interesse von potenziellen Investoren nach Ruanda zu richten und neue Geschäftsbeziehungen zu etablieren.

Wir würden uns freuen, wenn Sie Ihr Engagement auch weiterhin in Abstimmung mit der Botschaft der Republik Ruanda in der Bundesrepublik Deutschland verfolgen würden.

Rwanda Development Board und unsere Botschaft in Berlin werden weitere Schritte hin zu konkreten Investitionen in Ruanda unter Beachtung nationaler Gesetze und Richtlinien unterstützen und werden verantwortliche Institutionen in diesen Prozess einbinden.

Mit herzlichem Dank und großem Interesse an unserer weiteren erfolgreichen Kooperation.

gez. Clare Akamanzi
Chief Operating Officer